

第145回グリーンサポート隊活動報告

1. 日時:2024.4.21(日)午前9時～11時30分
2. 場所:トラスト第14号地C、D地区
3. 参加者37名(役場4名、)

○刈込隊活動

4月10日(水) 刈込隊活動5名

暖かくなってきたためか、草が伸び始めたので、C地区とD地区の住宅近くの刈り込みを実施。急速にキンランやジュウニヒトエなどの希少な花が芽を伸ばしてきたので刈込には注意が必要になってきた。

ジュウニヒトエの花



キンランの芽生え



刈込していますが、草はあまり伸びていません。

落ち葉掃き前にしっかり刈り込んだはずですが、タラノ木などはしっかり芽を出して枝を張っています。

住宅地に隣接する箇所は自走式刈込機で刈り込みを実施。

地区内に枯損木があったので、D 地区で 1 本、E 地区で 2 本伐採しました。ちょうど樹木の芽生えの時期で若い芽が出ない樹木は要注意です。

ロープで倒れる方向を制御して伐採、伐採後は玉切りします。後処理作業が大変です。



1月に落ち葉掃きで堆肥置き場に積んだ落ち葉の現状です。少し高さが低くなっています。

4月24日の刈り込み作業は、雨のため中止

・4月23日トラスト地に隣接した民有地で倒木(径30センチ以上)があり、散策路上空でトラスト地内の樹木に枝かかりしていたため、町で伐採処理しました。



○定例活動日 4月21日(日)

本日の活動は、林内(D地区、C地区)に落下している枝集作業を実施。集めた枝は散策路脇に山積みをして来月の活動日に搬出することにしました。また、林内でキンラン、ジュウニヒトエなどの希少な花が咲き始めたことから、枝収集作業時に希少な花を誤って踏んだり、刈り込んだりしないように見つけたら目印として竹柵をさしてもらったことにしました。

作業開始前に、本日の作業について説明します。



その後、全員で準備体操をします。



枝の収集作業を実施中 新緑がきれいです。集めた枝は散策路脇に積み置きします。



希少な花が育っている個所に竹柵を指して位置が分かるようにしています。今年は沢山咲きそうです。用意した竹柵が足りませんでした。



キンラン



ジュウニヒトエ



作業終了後に定期総会を開催しました。芽生え始めた草の上で。議案は全て了解されました。



今年、初めてオオスズメバチが飛んできました(葉の大きさと比べてください)



樹液が出ているところに飛んできます。

樹液をビニール等で被うなどで対策はできます。

カブトムシが出てくるようになると同じ個所に集まります。

定例活動日の翌日、花の看板を更新して設置しました。



散策路を歩く方が、看板に目をとめていただき、希少な植物の保護を考えていただければありがたいです。

キンラン以外にもギンラン、サイハイラン、ジュウニヒトエも同じように花を見ることができる箇所に看板を設置しています。

次回活動日は5月19日(日) 林内の落下した枝の収集と搬出を予定